



## *Unser 13. Jubiläum – ein besonderer Meilenstein*

*Am 01. Oktober 2012 haben wir – Alexander und Nicole Morstein – unseren großen Traum verwirklicht und unser Restaurant eröffnet. Seitdem sind 13 Jahre vergangen und wir dürfen voller Dankbarkeit auf eine bewegte Zeit zurückblicken.*

*Es waren Jahre voller Höhen und Tiefen: Der schwierige Anfang im Bürgerhaus, die Herausforderungen während der Corona-Krise, aber auch unzählige wunderbare Momente mit unseren Gästen, die uns immer wieder gezeigt haben, warum wir diesen Weg gewählt haben. Gemeinsam mit unserem großartigen Team haben wir stets an unseren Traum geglaubt und weitergekämpft.*

*Das „verflixte 13.“ bringt für uns nun eine weitere Herausforderung: Wegen der Sanierungsarbeiten müssen wir unser Restaurant aktuell geschlossen halten. Diese Wochen sind für uns nicht leicht, doch wir halten zusammen und blicken voller Zuversicht nach vorn.*

*Am 01. November 2025 öffnen wir wieder unsere Türen – auch wenn die Sanierungsmaßnahmen noch nicht abgeschlossen sein werden. Mit einigen Einschränkungen, aber mit viel Herzblut und Freude, heißen wir euch dann endlich wieder willkommen.*

*Bis dahin arbeiten wir mit viel Leidenschaft an einer neuen Speisekarte und freuen uns schon jetzt riesig darauf, bald wieder Gastgeber sein zu dürfen.*



*Ein herzliches Dankeschön an alle, die uns in den vergangenen 13 Jahren begleitet haben – für ihre Treue, Unterstützung und das Vertrauen in uns.*

*Auf viele weitere gemeinsame Jahre  
Nicole & Alexander Morstein und Team*